

Según estudio hay unas 132 mil personas con VIH-SIDA en Pakistán



Islamabad, 1 oct (RHC) Más de 132 mil personas viven con VIH-SIDA en Pakistán, unas 39 mil más con respecto a 2011, cuando se efectuó la anterior encuesta sobre el tema, reveló una investigación.

Según un informe del Programa Nacional de Control de la SIDA, se reportaron unos seis mil contagiados en esta capital, 60 mil en la provincia de Punjab, 52 mil en Sindh, 11 mil en Khyber Pakhtunkhwa y tres mil en Baluchistán.

Aunque la pesquisa será presentada de forma oficial en los próximos días, diversos medios de prensa adelantaron este domingo los resultados.

Para su realización, 60 equipos, financiados por el Fondo Mundial para la lucha contra el VIH/SIDA, la Tuberculosis y la Malaria, recorrieron 20 ciudades del país.

Con estos datos podemos mejorar nuestra estrategia para enfrentar la pandemia, afirmó al diario Dawn el director del Programa Nacional de Control de la SIDA, doctor Baseer Achakzai.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/143014-segun-estudio-hay-unas-132-mil-personas-con-vih-sida-en-pakistan>



Radio Habana Cuba